
 

 

 

 

 

 

例会日 ： 毎月第 2・第 4水曜日   

場 所 ：  各務原市産業文化センター２階 

住 所 ：  各務原市那加桜町２－１８６ 

ＴＥＬ 〈０５８〉３８２－４６４９  ＦＡＸ 〈０５８〉３８２－４７１９ 

会  長 ： 金武 峰之      幹  事 ： 松久 茂彦 

副会長 ： 左髙   洋      会  報 ： 星川 俊輔  

 ◎２０２5年 6月 21（土） 

  内容：パークレンジャー活動 

  場所：各務原市民公園南東部花壇 

 ◎２０２5年 6月 25（水） フィナーレ例会 

  場所：都ホテル１１階 ダイヤモンド 

 会員総数 37名 2024.7.1現在 

 

司会進行        星川 俊輔 次期幹事 

会長挨拶          金武 峰之 会長 

 皆様､改めましてこんばんは。例会も残すところ僅

かとなり、ホッとしているような、淋しい様な気持ち

です。本日は、ロータリー米山奨学生のレー･ミン･タ

ン君、青少年交換学生の小島 千瑛里さん。後ほどス

ピーチいただきます。そして新会員の川出さん。よろ

しくお願いいたします。 

本日は皆様にご報告といたしまして、オーストラリア

から交換留学生として来ていたルイス君ですが、先週

5月 23日 金曜日に急遽帰国という形になりました。

皆様には事後報告となってしまい、大変申し訳ありま

せんでした。経緯としては、当初日本で勉強を目的と

して来日していましたが、本人が日本で生活をしてい

く中で、ビジョンというか、やりたいことと少し違う

目的が出来、地区の河人委員長を交え話し合いを重ね

ましたが、やりたいことへの思いが強くオーストラリ

アへ帰国しました。非常に残念ではありますが、今ま

で小林アシスタントガバナー含め、委員長の大野さん、

野村カウンセラー、そしてホストファミリーの林さん

には非常にお世話になりました。大変申し訳ないとこ

ろではありますが、こういった形になりましたことを

皆様にもご報告させていただきました。  

しかしクラブからは千瑛里さんが 7 月に渡豪します

ので、滞りなく進んでいます事を合わせて報告させて

いただきます。 

   2025.5.21（水）河人委員長を交え話合い 

 

 

 

ＷＥＥＫＬＹ ＲＥＰＯＲＴ 

各務原ロータリークラブ 
国際ロータリー第２６３０地区  東海北陸道グループ ２０２4－２０２5年度 

国際ロータリー会長  ステファニー A. アーチック （米国ペンシルバニア州） 

～ 会長エレクト報告例会 ～ 

    第 2832例会 

令和 7年 5月 28日（水）  

     Ｎｏ．０770 



 

 

 

 

  『一期一会』 

 

 

 

2025.5.23 pm4：15 セントレア発（香港経由） 

   5.24 am11：15メルボルン着 

 

 

３分間スピーチ        大野 広 君 

 最近非常に体が

疲れて、酷使してい

たということがあ

りました。うちの子

供が小学校入学前

からずっとテニス

をしていて、試合が

近くなると相手を

していたのですが、

そのダメージがあ

りつつ又、ゴルフの練習をしに行ってはダメージが出

来、更にはうちの子供が今年中学 2年生になり部活が

バレーボール部で、1 年生の時にはなかった自主練が

2年生になって始まり、たまに体育館で親子 2人練習

をしたりしていましたが、2 年生の子たちが体育館で

やる、ということで それもまた相手するようになっ

て、もう体がボロボロです。そんなことで体を酷使し

た結果、永田さんのところで少しお世話になったとい

うことがありました。  

この歳になると回復するのが遅れるのは言うまでも

ありませんが、バレーボール自体最後にやったのが大

学生の時なので、30 年ぶりぐらいです。30 年間何も

やってないので、体の筋肉や筋力が完全に落ちてしま

い、以前出来たことが本当に全然出来なくなった、と

いうことがありました。やはり歳を考えてやらないと

いけないということもありますが、日々少しずつでも

体を鍛えるなど、体力を維持するという意味合いでや

らないといけないということと、50歳を過ぎると一気

に来るので、気をつけないといけないと思いました。 

あとは日々ストレッチで体を鍛え、最低限の体力を鍛

え、筋力を維持するというこの 2 つが大事だなという

事をつくづく感じている次第です。 

 

ご挨拶 

ロータリー米山奨学生 レー･ミン･タンさん 

 皆さん こんばんは。今

日は 1 ヶ月ぐらい経過し

たことをお話したいと思

います。 

先月、東京に行く機会が

ありました。東京の駅は、

普通の駅じゃなく、迷路

かなと思いました。駅の

中でずっと 30 分から 35

分ぐらい迷っていて、出口がよく分わかりませんでし

た。結局何とか外に出ましたが、本当に迷路の様でし

た。この経験を機に、駅に着いたらすぐに人を探す、

という事を考えています。地元の日本人を探した方が

いいと思いました。それなら今回の様に迷っていない

と思います。 



青少年交換学生ご挨拶 小島  千瑛里さん 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

日本の文化、衣食住の紹介 

Hello I'm Chieri. I'd like to introduce 

Japanese culture, traditional food, clothing 

and shelter.  

First, I'll talk about Japanese culture.  

Japan has a lot of traditional cultures.  

For instance, Japan has kabuki, noh, Japanese 

calligraphy, tea ceremony, rakugo and so on.  

Japan has four seasons and seasonal events.  

In spring, we go to hanami.  

Hanami means cherry blossom viewing.  

We enjoy the beauty of cherry blossoms.  

In summer, we have summer festivals.  

Most of them are held between July to August.  

At the festival, we find food and game stands.  

And many people wear a casual kimono called 

yukata. Tohou region. has famous festivals 

called "Tohoku Kizuna Festivat." 

We can see.The autumn leaves in fall and we 

eat toshikoshi soba for oomisoka dinner.  

Oomisoka is the last day of the year.  

Also, Japan has tea ceremony, calligraphy and 

flower arrangement.  

In a tea ceremony, a host invites guests to a 

tea room and makes tea for them.  

Shodo means Japanese calligraphy.  

“Sho” means writing and dou means away.  

Shodo is the way of writing Kanji and Kana 

haracters with a brush In ink. 

Kado is a traditional Japanese art originating 

from the Heian period  

in which flowers and plants are specially 

arranged in a way for appreciation.  

It is also called ikebana.  

Flowers and plants in ikebana represent human 

life and Express ts beauty. In ikebana, 

flowens also represent heaven. 

This is a flower arrangement made with 

flowers that are in season now 

Next, I'll talk about food, clothing, and 

shelter. 

What comes to your mind when you hear the 

toord washoku" ? 

When I hear the word 

about food causing and shelter what comes to 

your mind when you hear the word for shock when 

i hear  

the word i think of sushi miso soup and 

sukiyaki it was registered as a unesco 

intangible culture  

Plated in 2013, as washoku uses seasonal 

ingredients, we can get a feel for the seasons 

through the food.  

I think sushi is the most famous washoku around 

the world.  

In addition to inari-zushi, there is a variety 

of sushi, including maki-zushi, chirashi-zushi, 

oshizushi, and more.  

Kimono is a traditional Japanese clothing.  

It used to be worn on a daily basis.  

These days, kimono are worn only for special 

occasions or life events,  

such as weddings, graduations, and so on.  

In traditional Japanese-style rooms called 

washitsu,  

tatami mats are always used.  

The flooring material, tatami, are 

traditionally made of rice straw covered with 

woven soft rice straw.  

Japan has many traditional cultures.  

I want to pass to the traditions, and I want 

people in the world to know the greatness of 

Japanese culture.  

Thank you for listening.  

 

 



新会員入会式 

川出 佳弘 君 

推薦者：浅野 健司 君・鈴木 佐千子 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

一言ご挨拶 

 このロータリーク

ラブに入ることを嬉

しく思います。本当

に有難うございます。  

私は当初、幼稚園に

関わり事務や子ども

の教育のことに携わ

ってきましたが、園

長になって 6 年、幼

稚園は地域との交流

であり、また子どもたちの教育のために存在し、当然

地域に密着した存在であると思います。その為この様

に地域でお仕事されている方々と関われるというこ

とは、自分にとっても仕事にとってもプラスになって

いくのではないかなと思っております。また会員とし

て、恥ずかしくない一員になりたいと思いますので、

今後共宜しくお願いします。 

 

親睦ｺﾞﾙﾌ表彰  管理運営委員 竹田 克茂 委員長 

５月１３日(火)岐阜カンツリー倶楽部にて開催 

 

１．後藤 健介 君 

２．山田 昭仁 君 

３．横山 浩之 君 

 

 

 

 

 

ニコボックス報告  R財団 河野 春男 委員長 

・金武 峰之 会長 皆様こんばんは。川出さん、よ

うこそ各務原ロータリークラブへ。 

・野村 公人 会長エレクト ３大セミナー？それ

何って。発表の機会ありがとうございます。 

・平井 正晴 君 久し振りの例会出席です。 

・可児 昌則 君 かかみの音楽演奏会、宜しくお願

いします。 

・山田 昭仁 君 小島さん主催のゴルフコンペで

優勝しました❣ 

・永田 和弘 君 本日もよろしくお願いします。 

・大野 広 君 久し振りの通常例会です。レーミン

タンさん、ちえりさんスピーチ宜しくお願いします。 

・竹田 克茂 君 川出さん、ようこそ各務原 RCへ。 

・小島 博彦 君 本日もよろしくお願いします。 

・左髙 洋 君 今月も会長宜しくお願いします。 

・松井 雅史 君 皆さん、こんばんは。とうとうゴ

ルフを習い初めてしまいました。 

・星川 俊輔 君 ペン習字を習い始めましたが、上

達への道は長そうです。本日もよろしくお願いします。 

・多和田 充宏 君 季節の変わり目ですので、皆様

お身体大切にお過ごし下さい。本日も宜しくお願いし

ます。 

・河野 春男 君 川出さん、ようこそ各務原 RCへ。

これから宜しくお願いします。 

 

２０２５年５月２８日（水）幹事報告（※敬称略） 

◎ 6月 4日（水）理事会開催 

◎ 6月 7日（土）東海北陸道グループ幹事会旅行 

◎ 6月 10日（火）関 RCにて AG訪問 

（小林 AG、河野、大野） 

◎ 6月 11日（水）郡上長良川 RCにて AG訪問 

（小林 AG、金武会長、竹田） 

◎ 6月 12日（木）郡上八幡 RC にて AG訪問 

（小林 AG、星川） 

◎ 6月 12日（木）関中央 RCにて AG訪問 

（小林 AG、金武会長、松久幹事） 

◎ 6月 12日（木）岐阜カンツリー倶楽部にて 

親睦ゴルフ開催 



◎ 6月 13日（金）美濃 RCにて AG訪問 

（小林 AG、金武会長、河野） 

◎ 6月 15日（日）都ホテルにて 

青少年交換オリエンテーション開催 

◎ 6月 18日（水）15：30より中央ライフにて 

 かかみの音楽演奏会の顧問説明会を開催 

◎ 6 月 21日（土）9：00 より各務原市民公園南東部

花壇にてパークレンジャー活動を開催 

◎ 6月 24日（火）15：00より文化会館にて 

かかみの音楽演奏会の抽選会を開催 

◎ 6月 25日（水）19：00より都ホテルにて 

フィナーレ例会開催 

 

会長エレクト報告     野村 公人 エレクト 

 各種セ

ミナーの

報告をさ

せていた

だきます。

3月の会長

エレクト

トレーニ

ングセミナー、4 月 12 日の地区研修協議会、5 月 10

日の会員増強セミナーと地区のセミナーに其々参加

させていただきました。会長エレクト･トレーニング

セミナーは、略して PETSと言います。3つのセミナー

について、主要部分のみご報告させていただきます。 

次年度 2025-2026 年度の RI 会長は マリオ・セザー

ル・マルティンスデ・カマルゴです。今期の RI テー

マ『ザ・ロータリー ザ・マジック・オブ・ロータリー 』 

これが次年度は『ユナイト・フォー・グッド 』になり

ます。”ユナイト”は『結びつき』で『フォー・グッ

ド』で『良いことのために結びつく』『良いことのため

に手を取り合おう』がテーマになります。 

PETSの前に、玉野ガバナーエレクト、パストガバナー

はじめ地区の役員が、フロリダへ行き研修を受けてき

ました。RI会長として今一番大事な事は、会員増強だ

ということです。2024年 7月 1日現在、世界 1,134,303

の所在地でロータリアンが存在していますが、実は物

凄い勢いで減少しています。特に先進国の中でもロー

タリー先進国と言われますアメリカ、北米地域とヨー

ロッパ、そしてアジア。アジアの中でも日本、韓国が

物凄い勢いで減少しています。しかし唯一先進国の中

で会員数を伸ばしている国がドイツです。ドイツだけ、

会員数が伸びています。それは何故か。ロータリアン

というのは『高潔な職業人』ということで、職業奉仕

を通じて、社会から認められ尊敬されるような存在で

ある事がドイツでは定着している為、職業人として、

ロータリーの会員になるという事は憧れであり市民

からもステータスとして得られているからです。しか

し日本を含めそれ以外の国では今、危機的な状況にあ

ります。その理由の一つに、ロータリーのイメージが

挙げられます。参加してもあまり面白くない、何のた

めになるのか、という疑問。そういった意味で魅力や

誇りが失われている今、我々がロータリーの魅力やロ

ータリアンとしての誇りを外部に向けて発信してい

くべきではないのか。要するに公共イメージの向上、

ということを言っております。次年度、私も公共イメ

ージの向上について大変意識をしております。 

例えば、ロータリー

の行動計画につい

て。具体的には、ロ

ータリーバッジに

ついて触れております。例会の時だけではなく、普段

から身に着けることを推奨しておりますが、現在会員

が使用していますバッジは目立たない為、もう少しロ

ータリーが分かるように、横に細長くロータリーと記

されているバッジが今後オフィシャルバッジに変更

されます。 

次に 3年間を見据えた戦略、行動計画を作っていこう

という事で、スリーイヤーローリングゴールズ

（3-Year Rolling Goals）という毎年目標を

更新していく計画について。ロータリーでは会長

が毎年変わりますが、単年度で行う事業の中にも年度

ごとに計画性が必要な事業もある、という事を踏まえ

長期的な戦略を見据えた手法になります。会長、会長

エレクト会長ノミノーの 3者で、3年先のことを見据

えて行動していく提案になります。そして一番強調さ

れるのが、DEI。「ダイバーシティ・エクイティ＆イン

クルージョン」になります。従来、取り組んできた「ダ

イバーシティ＆インクルージョン」に「公平／公正性

（Equity）」という考えをプラスした概念に、多様性を

受け入れる。そして公平公正であり、認め合おうとい

うことです。多様な人が働く中で、それぞれの人に合

った対応をすることで、それぞれがいきいきと働き続

けるための考え方とされています。 



ダイバーシティ：多様性 

エクイティ：公平／公正性 

インクルージョン：包摂性 

5 月 10 日、都ホテルで会員増強セミナーが開催され

私と星川次期幹事の 2人で出席して参りました。会員

増強をするためには、もっと敷居を低くしてはどうか、

という話も出ました。今まで、高潔な職業人という事

で無理をしてきたのではないか、という論調の中、先

ずは敷居を低くしロータリーの奉仕の精神、目的、

我々が目指している目標に対して同じ方向を向いて

いる人たちはどんどん受け入れようではないか。その

際、スーツを着て来なくてもいいのではないか、ご飯

が目的じゃなくてもいいのではないか、例えば家族で

もいいのではないか、等色々な考えがあり、それをど

んどん受け入れていきましょうという、そういった考

え方が出てきています。例えば Web会員（ウェブのみ

で参加する会員）、Eatレス会員（ご飯不用の代わりに

会費を安くする）、パスポート会員（所属クラブは無

く、何処のクラブでも行きます）等が挙げられました。

1 点現実になったクラブとして、e-クラブ（集まる場

所は不確定でネット上に存在するクラブ）これは、メ

ーキャップに最適なクラブになります。今セミナーで

は、会員増強の為に様々な人を受け入れよう、敷居を

低くしよう、という意識の人が集まった会の中「ご飯

食べなくてロータリーなの？」「高潔な職業人である

為には、男性はスーツ･ネクタイ当たり前」という事

を結構言われていましたが、各務原 RC では随分前か

ら年中クールビズで、eat レス会員であることに驚か

れました。 

話は戻りますが、会員数について。先ほど世界の会員

数は約 110万人とお伝えしましたが、日本の会員数は

2023年 1月現在 8万 2097人。過去ピーク時には 13万

人いましたが、1996年のピークを皮切りに加速的に減

少していきました。この 2630地区では、2025年 3月

現在、3171人で横ばいとなっています。大きな激減は

無く、微増ぐらいの横ばいとなっています。会員増強

について次年度の目標が出され、5%アップということ

で各務原 RC は 2 人増が目標となっております。しか

しここ数年の我々にとって、2人増というのは非常に

ハードルが低いのではないかと思います。今後は公共

イメージの向上により、魅力あるクラブ作りをするこ

とで会員数を増やして行こうと思います。3イヤーで

言うと私は、各務原市の人口規模からして会員数 100

人が妥当な数で、目指すべき目標ではないかと思いま

す。  

次に 4 月に開催されました地区研修協議会について。

結構大規模なもので、会長に初めてなる人、幹事に初

めてなる人、各委員会の委員長に初めてなる人、新入

会員の方、そしていつまでもずっと勉強と言う思いで

来る方の研修会に参加をさせていただきました。内容

は、心構え的な話が多かったです。具体的には次回フ

ィナーレ例会にてお話しさせていただきます。 

最後に、亀井ガバナーについて少しお話しさせていた

だきます。亀井ガバナーは毎回必ず挨拶されますが、

いつも話の内容が重複すること無く、しかもすごく面

白いことをおっしゃっていただき、すごいなと思いま

す。そして一つ、私が感銘を受けたお話しをご紹介さ

せていただきます。知能指数（IQ）に対し、心の IQと

いうのを聞きました。EQと言います。頭の IQがいく

ら高くても、それだけでは周りから尊敬はされません。

EQの値が高い人は、周りの人を幸せにすることが出来

る上、自分も幸せになれる、と言うお話しでした。IQ

は自分の努力では変えられないものですが、心の IQ

の EQ は後天的に向上させることが可能な指数になり

ます。その中でも色々な指標があり、プライドが高い

人はダメ、怒りっぽい人はダメ、等が挙げられ私自信

顧みると“もうダメだ”と思いました。しかし、これ

は IQ と違い自分の努力次第でどれも変える事が出来

るので、会長職に就くにあたり気を付けたいと思いま

した。 


